



...

## IDLIB PROVINCE- DAILY REPORT OF MAJOR EVENTS 24.01.2014

محافظة #ادلب تقرير يومي لأهم الأحداث و #الشهداء 24.01.2014  
مترجم الى الإنكليزية -ترجمة #أبو وليد الأدلي

ادلب - #التمانعة 24.01.2014:: قصف بالمدفعية والطيران الحربي على ناحية التمانعة  
<http://youtu.be/PgLp5yaXyNA>  
<http://youtu.be/YIrDt0blO1E>  
[http://youtu.be/P\\_diYilcCY4](http://youtu.be/P_diYilcCY4)

ادلب - استراحة الثوار من على الجبهات #جبهة وادي الضيف  
<http://youtu.be/BuC1HSm9yv0>

## محافظة ادلب مناطق قصفها قوات الاسد 24.01.2014 #

\*\*\*\*\*

بنش :قصف مدفعي من معمل القرميد على الحارة الجنوبية #  
سهل الروج :قصف عنيف من حاجز تل حمكي يستهدف قرى سهل الروج #  
الترنية :طيران الاسد الحربي ينفذ غارة على قرية الترنية غرب سراقب #  
الرامي : قصف عنيف بقذائف الدبابات من حاجز القياسات على بلدة الرامي #  
ريف #معرة النعمان الشرقي : غارات لطيران الاسد الحربي على قرى #ام رجيم و #اللوبيدة

مظاهرات ادلب جمعة 11 الف جريمة حرب 24 1 2014

<http://youtu.be/jHVXmeYAPuw#> كفر دريان #  
<http://youtu.be/5FkzTiLXsL0#> كفر نبل #  
[http://youtu.be/UR0\\_gzuG2D4#](http://youtu.be/UR0_gzuG2D4#) كلي #

- 1- حسام فؤاد فضل / ادلب/ إحسم /من الجيش الحر قضى بالاشتباكات مع قوات نظام الاسد -
- 2- شهيد لم يصل اسمه من ال كليب/ادلب- قرية اعجاز / استشهد في بادية شاعر برصاص قوات جيش الاسد -
- 3- سالم ابراهيم السالم / ادلب - عين لاروز / تحت التعذيب في اقبية المخابرات في دمشق حيث اعتقل منذ اكثر من سنة في اللاذقية - ونقل من هناك الى دمشق
- 4- مصطفى عبد الحميد شيخ عبدالله/ ادلب - الشغور / جيش حر استشهد بالاشتباكات ضد جيش الاسد في الغوطة الشرقية في ريف- دمشق

<http://youtu.be/UdvNCawAVWY>

<http://goo.gl/Na1Aui>

- 5- فراس عبد الحميد عبد الرزاق / ادلب - سرمين / يدعى (فارس) و (دراجي) على يد قوات جيش الاسد -

<http://goo.gl/73FV1A>

- 6- باسم عبد الحميد عبد الرزاق / ادلب - سرمين / على يد قوات جيش الاسد -
- 7- أحمد عبد الكريم شيخ أحمد/ مدينة ادلب / قضى تحت التعذيب في سجون نظام الاسد بدمشق -
- 8- عمر عبد القادر ميري / مدينة ادلب / قضى تحت التعذيب في سجون نظام الاسد بدمشق -
- 9- جمعة جميل البجاري / ادلب - مدايا / قضى أثر إصابته بقذيفة في بلدة مدايا بقصف جيش الاسد -
- 10- سمير درباس / ادلب - الركايا / استشهد نتيجة القصف على القرية من قوات نظام الاسد -

\*\*\*\*\*

Idlib - [#Al\\_Tamanaa](#) 24.01.2014 ::artillery shelling and warplanes launched a raid on

[Al\\_Tamanaa\\_town](#)

<http://youtu.be/PgLp5yaXyNA>

<http://youtu.be/YIrDt0blO1E>

[http://youtu.be/P\\_diYilcCY4](http://youtu.be/P_diYilcCY4)

Idlib - Rebels\_break on [#Wadi\\_Al\\_Dhaef\\_Front](#)

<http://youtu.be/BuC1HSm9yv0>

[#Idlib\\_Province\\_Areas\\_Shelled\\_By\\_Assad\\_Forces](#) 24.01.2014

\*\*\*\*\*

[#Binnish](#) :: artillery shelling on the Southern suburb

[#Sahl\\_Al\\_Rouj](#) :: heavy shelling from [Tel\\_Hamki\\_barrier](#) targeted villages of [Sahl\\_Al\\_Rouj](#)

[#Al\\_Trinbeh](#) : Assad warplanes launched a raid on the village Western of Saraqeb

[#Al\\_Rami](#) : heavy shelling with tank shells from [Al\\_Qiyasat\\_barrier](#) targeted the town of

[Al\\_Rami](#)

[#Maart\\_Al\\_Numan\\_Eastern\\_Rural](#) : warplanes launched a raid on the villages of

[#Om\\_Rjeem](#) and [#Lwebideh](#)

[http://youtu.be/jHVXmeYAPuw#Kafr\\_Derian](http://youtu.be/jHVXmeYAPuw#Kafr_Derian)

<http://youtu.be/5FkzTiLXsL0#Kafranbel>

[http://youtu.be/UR0\\_qzuG2D4#Kelli](http://youtu.be/UR0_qzuG2D4#Kelli)

---

Martyrs of Idlib on Friday 24.01.2014

---

- 1 - Hossam Fouad Fadhl / Idlib ([#lhsem](#)) cited during clashes against Assad regime forces
- 2 - Anonymous / Idlib - ([#Eajaz](#)) cited in Badiet\_Shaer , shot dead by Assad Forces
- 3 - Ibrahim Salem Al-Salem / Idlib - ([#Ein\\_Larouz](#)) cited under torture in Assad intelligence center in Damascus
- 4 - Mustafa Abdul Hamid Sheikh Abdullah / Idlib - ([#Al\\_Shughoor](#)) cited during clashes against Assad\_Army in East Gouta Damascus  
<http://youtu.be/UdvNCawAVWY>  
<http://goo.gl/Na1Aui>
- 5 - Firas Abdul Hamid Abdul Razzaq / Idlib - ([#Sarmeen](#)) cited by Assad Forces  
<http://goo.gl/73FV1A>
- 6 - Basem Abdul Hamid Abdul Razzaq / Idlib - ([#Sarmeen](#)) cited by Assad Forces
- 7 - Ahmed Abdul Karim Sheikh Ahmed / city of ([#Idlib](#)) cited under torture in detentions of Assad regime in Damascus.
- 8 - Omar Abdul -Qader Miri / city of ([#Idlib](#)) cited under torture in detentions of Assad regime in Damascus.
- 9 - Jumaa Jamil Al\_Bajari / Idlib - ([#Medaya](#)) cited due Assad forces shelling on the village of Medaya
- 10 - Samir Derbas / Idlib - ([#Al\\_Rekaya](#)) cited due Assad forces shelling on the village of Al\_Rekaya

---

( ولا تركنوا إلى الذين ظلموا فتمسكم النار وما لكم من دون الله من أولياء ثم لا تتصرون ( 113 )

#هود

---